2527 En operativo coordinado por el titular de la SSP-CDMX se logra la detención de seis personas acusadas de privación ilegal de la libertad

Publicado el 27 Julio 2018

COMUNICADO 2527/18

• En todo momento participó el Agrupamiento Cóndores en la operatividad

En un dispositivo de reacción encabezado por el titular de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), ingeniero Raymundo Collins Flores con policías adscritos a la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Topilejo, se detuvo a seis personas relacionadas con el delito de privación ilegal de la libertad, en calles de la delegación Tlalpan.

La noche de este jueves 26 de julio, policías del Centro de Comando y Control C2 atendieron la alerta una persona detenida por lugareños del Pueblo de Santo Tomas Ajusco. Los hechos se registraron en la Carretera Picacho Ajusco y calle Cruz Eslava.

Al arribar, policías preventivos se entrevistaron con vecinos quienes hicieron referencia de un automóvil Volkswagen Derby, color verde que se encontraba estacionado, en el que presuntamente viajaban asaltantes del trasporte público.

Posteriormente, se reunió más gente de las inmediaciones y comenzaron a incendiar el vehículo, así como a vandalizar un domicilio con piedras y palos.

Policías de la SSP-CDMX acordaron con los citadinos la implementación de un dispositivo de seguridad y se pudo restablecer el orden.

Instantes después, a las 01:50 horas de este viernes, policías preventivos fueron alertados que en la misma zona, una mujer había sido retenida por seis personas, misma que estaba amarrada y presentaba golpes.

De inmediato el titular de la SSP-CDMX, ingeniero Raymundo Collins Flores coordinó en el sitio una rápida intervención por lo que policías de la Ciudad de México arrestaron a los seis indiciados, de entre 22 y 67 años, mismos que fueron reconocidos por la denunciante.

Motivo por el cual, a los implicados se les leyeron sus derechos conforme al protocolo de actuación policial y fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público TLP-4, donde se abrió una carpeta de investigación por el delito de Privación ilegal de la libertad.

En todo momento participaron los helicópteros del agrupamiento Cóndores quienes intercambiaron información con policías en campo para facilitar la operatividad.

La SSP-CDMX refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de

emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes Mi Policía, así como en el teléfono 5208-9898.

COMPARTIR

IMPRIMR

IMPRIMR

IMPRIMR